



Liebe Athletinnen, liebe Athleten,
Liebe Sportbegeisterte

Herzlich willkommen im Aarauer Schachen zu den diesjährigen
Schweizer Leichtathletik-Meisterschaften U20/U23!

Für Aarau sind Veranstaltungen auf nationaler Ebene immer eine
grosse Freude. Sie sind gleichzeitig immer mit viel Arbeit und
Engagement verbunden. Ein besonderer Dank geht deshalb an den
Verein BTV Athletics, der nicht nur beste Arbeit im Breiten- und im
Spitzensport leistet, sondern auch ermöglicht hat, dass dieser
wichtige Anlass in Aarau stattfinden kann. Vielen Dank. Ebenso
danke ich herzlich allen Unterstützenden aus nah und fern.

Vor allem wünsche ich allen Sportlerinnen und Sportlern und ihren
Betreuungskräften nun aber viel Erfolg an den Schweizer
Meisterschaften 2025 und uns allen ein wunderbares Sportfest in
Aarau!

Dr. Hanspeter Hilfiker

Stadtpräsident Aarau

HAUPTSPONSOREN

